

こっそり名所

南品川旧交番跡

参考文献：品川警察署史編集委員会／編『品川警察署百年史』警視庁品川警察署協力九団体事務局（昭和50年発行）

明治14年、かつての品川警察署が当時の品川橋南に誕生しました。その後、警察署は昭和2年に移転し、跡地の一部と思われるこの場所に「品川橋派出所」が置かれました。

地域に長く住む方でも、生きた「交番」として見た方は少ないのではないのでしょうか。それもそのはず、派出所として確認できるのは昭和22年までで、昭和29年の派出所一覧資料からは姿を消しているのです。



再注目ロケーション!

現役の「交番」としてドラマの中で活躍する様子は、まさに面目躍如と言えるでしょう。

『東京二十三区女』
WOWOW
『過保護のカホコ』
『ど根性ガエル』
日本テレビ

旧交番跡はドラマのロケ地としても名を馳せています。

現在から40〜50年前には交通安全協会の事務所になり、20年ほど前からは櫻心会町会が借り受け、交通安全運動の拠点となり備品置き場等として活用しています。



江戸の昔より先祖代々品川っ子!



櫻心会町会 会長
相原 譲司 さん

現在は町会内に商店や企業は数えるほどしかなく、特に若い役員のほとんどが勤め人で平日の活動が難しい現状ですが、サラリーマン役員町会のモデルケースとして町会活動や伝統行事の継承、イベント開催等を行ってまいります。

地域の顔として櫻心会町会をまとめるべく努めてまいりますので、よろしくお願いいたします。

新会長さん紹介



大人気ロケーション!

『グランメゾン東京』
『わたし、定時で帰ります。』
TBS
『癒されたい男』
テレビ東京

東品川海上公園はロケ地として大活躍しています。様々な作品に出演しています。フォトセッションをご感想あれ!

橋上も絶景!
地域に愛される
散歩コースです。



天王洲会の会長さんは毎年交代!



天王洲会 会長
田嶋 拓也 さん

天王洲会は天王洲アイルに拠点がある企業を中心として組織されている町会です。地域の防災や防犯に関して近隣のオフィスの管理部門と連携し、消防署や警察署にご協力いただきながら、勉強会や研修等も開催しております。

地域の一員として本年も取り組んでいきますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

品川第一地区委員会

Twitter はじめました



ツイッターでは、地区委員会会議の実施報告をしており、今後は事業参加者募集などのお知らせも予定です。また、来年度以降「品川第一地区まつり」のリアルタイム情報も発信したいと思っています。ぜひチェックしてください!

防災ウィズコロナ

これからは在宅避難が基本!



今年度は新型コロナウイルスの影響で、規模を縮小して区内一斉訓練や避難所運営訓練が行われます。これからは、感染症対策も踏まえて避難が自宅で済むように備える必要があります。区では防災用品のあっせんを行っています。お気軽にお問い合わせください。